

## Ganó un Premio Universitario Japonés un Abogado Mexicano

Un connotado catedrático de la Universidad Nacional Autónoma de México, el licenciado Adalberto García Mendoza, ganó para México el primer premio en el certamen organizado por las más prestigiadas universidades del Japón, con un estudio sobre "La Filosofía Oriental y el puesto de la cultura japonesa en el mundo".

Dicho certamen finalizó en 1940, pero por haber estallado la guerra y por sus posteriores consecuencias en la vida del imperio nipón, hasta el mes próximo pasado fué posible que, en solemne ceremonia efectuada en Tokio, a la que asistió la totalidad del mundo intelectual japonés, se le entregara al mencionado mentor mexicano el diploma en que se acredita su triunfo.

El texto del diploma que fué entregado al maestro García Mendoza por su Alteza Imperial el Príncipe Takamatsu, es el siguiente:

"Este documento certifica que el doctor Adalberto García Mendoza, profesor de la Universidad Nacional Autónoma de México, República Mexicana, participó en el concurso mundial que celebró el Japón con motivo del veintiseisavo centenario de la fundación del Imperio Japonés, que tuvo lugar en el año 15 de Showa —1940— promovido por la Kokusai Bunka Shinmokal, Sociedad para el Fomento Internacional de la Cultura; habiendo obtenido el primer premio por su tra-

bajo sobre el tema: La filosofía oriental y el puesto de la cultura japonesa en el mundo. Dado el día 3 del segundo mes del año 29 de Showa, 1954. Su Alteza. Príncipe Nobuito. Presidente de la Kokusai Bunka Shinkokai.

### CONTRIBUCION A LA PAZ MUNDIAL.

El Príncipe Takamatsu pronunció en la brillante recepción en que puso en manos del maestro premiado el valioso diploma de referencia, el siguiente discurso:

"Doctor Adalberto García de Mendoza: Me es altamente satisfactorio el tener la oportunidad de dirigirme amigablemente a tan distinguido huésped. En el año de 1940, el doctor obtuvo felizmente el primer premio del concurso que se convocó para conmemorar los 2600 años de existencia del Imperio Japonés.

"Aunque sea tarde, continuó diciendo el distinguido orador, su grata visita nos causa gran regocijo y satisfacción y nos reunimos aquí para recibirlo con los brazos abiertos. Hace 23 años estubo aquí, señor doctor. No dudo que esta su segunda visita le facilitará profundizar, más aun, el conocimiento acerca del Japón, y promoverá el intercambio cultural entre México y nuestra nación y, a la vez, contribuirá a la reafirmación de la paz mundial".



SU ALTEZA IMPERIAL, el príncipe Takamatsu, hermano del Emperador del Japón, hace entrega del pergamino —diploma correspondiente al primer lugar del Concurso Mundial de Filosofía Oriental— al catedrático mexicano doctor Alberto García de Mendoza.

## Se Acelerará el Estudio Para el Código Sanitario

Con el necesario cuidado que se traduce en lentitud, la comisión de Estudios Legislativos de la Cámara de Senadores ha continuado hacien-

## Visión Pesimista Sobre México de Gómez Morín

Don Manuel Gómez Morín, fundador del Partido Acción Nacional y uno de los más certeros observadores de la realidad mexicana, sustentó ayer el tema de norma-